

Solidarité sur le campus Esplanade : une « brocante solidaire » pour les étudiants le 25 octobre au Studium



Le village solidaire lors de la rentrée universitaire 2018-2019 © Catherine Schröder / Université de Strasbourg

Initialement prévu le 15 septembre dans le cadre des événements de rentrée, le « Village solidaire » renommé « Brocante solidaire » pour l'occasion se tiendra le mardi 25 octobre sur le campus de l'Esplanade, au rez-de-chaussée du Studium, dans la salle In Quarto.

Attendue des étudiants, la brocante solidaire, organisée par les équipes du Service de la vie universitaire en lien avec le Service relations Alumni et le Service pour la promotion de l'action de l'action sociale, propose des stands de dons gratuits. Les étudiants pourront y trouver de quoi s'équiper gratuitement grâce à la générosité de la communauté universitaire de l'Université de Strasbourg.

Des partenaires seront aussi présents afin de faire découvrir leurs offres de services et proposer toute une gamme de produits de première nécessité, à petits prix ou gratuitement :

- Les **Presses Universitaires de Strasbourg**, proposeront une vente de leurs ouvrages à prix solidaires ;
- Les compagnons d'**Emmaüs Etikettes** de Scherwiller, proposeront une vente vintage à prix solidaires ;

- Et aussi : la Banque alimentaire ; Caritas ; le CROUS ; l'association Vrac

Le dispositif de *Strasbourg aime ses étudiants* tiendra également un stand d'information sur les aides de la ville mises en place à destination des étudiants.

Informations pratiques

Lieu : Studium, 2 rue Blaise Pascal, 67000 Strasbourg

De 9h30 à 17h.

Contact presse

Université de Strasbourg

Alexandre Tatay - Attaché de presse

+33 (0)6 80 52 01 82 / tatay@unistra.fr